Ziel des Energiegipfels des Landes Höchstmaß an Zustimmung der Menschen zu erreichen

Hochwertige Kultur- /
Landschaftsräume ausnehmen
 (Akzeptanz steigt)
 - trifft auf Übereinstimmung mit vielen Naturschutzgesetzen u.

 Verbänden

Managementplan des
 Landesamtes für Denkmalpflege
 für den RTK
 Einstufung Aartal als
 sehr hoch bedeutend

LEP stuft Aartal als wichtigenökologischen Verbundraum ein

Landesentwicklungsplan Hessen 2000

http://www.landesplanung-hessen.de/wp-content/uploads/2011/01/LEP_Text.pdf

